

Im sportlichen Laufschritt oder gemütlich spazieren: Beim Benefizlauf in Herbertingen bestimmen die Teilnehmer Tempo und Rundenzahl.

## EOTO- LALI

## Runden drehen für den guten Zweck

Der vierte Benefizlauf der Aktion Eine Welt Herbertingen startet am 5. Mai

Von Laura Steinacher

HERBERTINGEN - Noch rund einen Monat können die Läufer trainieren. Am Sonntag, 5.Mai, ist es wieder soweit: Die Aktion Eine Welt in Herbertingen veranstaltet bereits zum viertem Mal den Benefizlauf. Die Anmeldungen laufen nun. In diesem Jahr ist es sogar möglich, sich online über die homepage anzumelden.

Das Prinzip des Benefizlaufs ist einfach: Jeder Teilnehmer sucht sich Sponsoren, die pro Runde einen selbst bestimmten Betrag von mindestens zwei Euro spenden. Wie oft die rund ein Kilometer lange Strecke zurückgelegt wird, bestimmen Kondition und Wille jedes einzelnen Läufers. Interessierte Sportler haben nun noch rund vier Wochen Zeit zum Trainieren. Sie sind aufgerufen, die 1,2 Kilometer lange Strecke möglichst häufig zu bewältigen. Das Tempo spielt dabei keine Rolle. Jeder Läufer entscheidet selbst, wie lange er innerhalb von drei Stunden zwischen 14 und 17 Uhr laufen möchte. Die Läufer sind außerdem aufgefordert, möglichst viele Sponsoren zu suchen, die pro gelaufener Runde einen möglichst hohen Betrag zusa-

gen. Anmeldungen können unter anderem im Eine-Welt-Laden in Herbertingen abgegeben werden.

Unterstützt werden in diesem Jahr wieder Trinkwasserprojekte in den Bergen Boliviens und in Tansania. Die Indios und die Menschen in Tansania sollen langfristig mit sauberem Wasser versorgt werden. Hierzulande ist sauberes Trinkwasser eine Selbstverständlichkeit. Doch in den Dörfern Boliviens und Tansanias muss Wasser in Eimern und Kanistern vorwiegend von Frauen und Kindern kilometerweit geschleppt werden. Die Aktion Eine

Welt aus Herbertingen hofft darau die Projekte auch in diesem Jahr mi einer großzügigen Summe unter stützen zu können um die Situation in den Dörfern nachhaltig zu verbes sern. Außerdem erhält der Jung Chor für die Unterstützung bei de Durchführung des Benefizlaufs einen Zuschuss. Die Lilly-Jordans Schule erhält einen Zuschuss für die Schulbücherei.

Die **Online-Anmeldung** wird unter www.weltladen-herbertingen.de möglich sein.